



Marke	Puch
Modell	Maxi
Baureihe	n.a.
Baujahr	1976
Erstzulassung	1976
Tachostand	n.a.
Zustand	sehr gut
Anzahl Vorbesitzer	n.a.

1976 - Puch Maxi Marone

Preis auf Anfrage

Das Puch Maxi ist ein Mofa, das von Steyr Daimler Puch und später von Piaggio hergestellt wurde. Das Design des Maxi stammt von Louis Lucien Lepoix.

Die Maxi-Modelle wurden zwischen 1969 und 1995 gebaut. Die Puch Maxi war das letzte Mofa von Puch, das vor dem Verkauf der Moped- und Fahrradproduktion an Piaggio gebaut wurde. Ein typisches Merkmal der Maxi ist der bereits im Rahmen integrierte Tank.

Das Maxi ist auch Anfang des 21. Jahrhunderts quer durch Europa im Alltag anzutreffen, vom Balkan bis in Nordische Länder. In Österreich ist das Mofa längst als Moped-Sonderform geläufig und der Produktname „Puch Maxi“ wird in seiner Kurzform „Maxi“ für eine eigene Fahrzeugkategorie genommen.

Technische Daten

Karosserieform	Mofa
Leistung	0,8 kW (1,2 PS)
Hubraum	48,8 m ³
Zylinder	1
Getriebe	1-Gang-Automatikmotor
Leergewicht	44 kg
Zulässiges Gesamtgewicht	130 kg
Verbrauch	1,5 l/100 km
Kraftstoff	Benzingemisch 1:50
Farbe	Schwarz



Ansprechpartner:

LUTZ MUHR
Sales Manager

Lutz.Muhr@Schumacher-Classics.com

+49 2405 46 43 750